

**CON LA DEFENSA DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA,  
LOS IDEALES DE JUÁREZ SIGUEN VIGENTES**

- **Maestros y alumnos mostraron a través del Foro Educativo Cultural y Político la defensa del PTEO como base de los pueblos originarios.**

**A LA OPINIÓN PÚBLICA**

**GUELATAO DE JUÁREZ, OAX.-** En el marco del natalicio de uno de los grandes políticos oaxaqueños de origen zapoteca que luchó por su pueblo y sus garantías, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) conmemoró con un acto cívico y trabajos pedagógicos, su natalicio en Guelatao de Juárez.

Con un llamado a replicar la grandeza de sus ideales y su trabajo por el país, el Secretario General de la Sección XXII Rubén Núñez Ginez recordó que a 110 años de distancia, el pensamiento de Juárez sigue vigente.

Por ello, dijo, los maestros y maestras de Oaxaca seguiremos exigiendo una educación pública para todos y todas, además de que siempre prevalezca el llamado a la unidad así como el respeto a las comunidades indígenas y a nuestros pueblos originarios.



la asamblea estatal.

A su vez, maestros y maestras, condenaron, una vez más, el actuar de los personajes que dicen gobernar al pueblo, porque lejos de velar por el bienestar de Oaxaca y el país, siguen saqueando nuestras riquezas.

Con un acto pedagógico seguido de un acto cívico, indicó que el magisterio seguirá manifestando a través de la protesta y la propuesta pedagógica la lucha por la defensa de la educación.

"En esta región, donde nació ese gran mexicano, ratificamos ese gran compromiso de seguir enarbolando el pensamiento Juarista", dijo.

Con estos eventos, la Sección XXII demostró la contundencia en el desarrollo de sus acciones, mismas que fueron enmanadas por el máximo órgano de dirección,



La Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE), busca una educación de calidad que realmente cumpla con las expectativas de nuestros pueblos originarios, recordaron los maestros.

Por su parte, la presidenta del Comité Estatal de Padres de Familia, Adriana Linares pugnó por la defensa de nuestros recursos naturales y una educación pública, laica y gratuita.

"Hoy la Coordinadora de padres le dice al Gobierno Federal: los padres de familia somos conscientes y estamos conscientes de que debemos defender a nuestros pueblos originarios, el dinero se puede acabar pero la identidad, jamás", finalizó.

**¡PTEO SÍ, REFORMA NO!****¡POR UNA VERDADERA EDUCACIÓN DESDE EL PTEO, NI UN PASO ATRÁS!****Guelatao de Juárez, Oaxaca, a 21 de marzo de 2016.**